



Les élèves chantent Starmania

publié le 03/11/2014 - mis à jour le 03/09/2015

Dans le cadre de la liaison école/collège, la classe de CM2 d' Etaules ainsi que celle de la commune "Les Mathes", construisent un projet commun avec des élèves volontaires de toutes les classes de 6° du collège Fernand GARANDEAU, auxquels se sont ajoutés quelques élèves de 4°. Le fil commun est le chant ainsi qu'un travail de mise en scène, modeste, mais réel, afin de présenter en fin d'année scolaire, la comédie musicale "STARMANIA", sur des paroles de Luc Plamondon et la musique de Michel Berger.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.